

RV Fischer trägt anschließend den nachfolgend aufgeführten Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vor und lässt darüber abstimmen:

„Am Tag der Bundestagswahl 2013 wird zum Verkauf des Abwassernetzes eine Bürgerbefragung in den Wahllokalen durchgeführt sofern ein möglicher Verkauf in Frage kommen kann.

Sollte es sich im Laufe der nächsten Monate ergeben, dass ein Verkauf nicht in Frage kommt, dann ist die Durchführung der Befragung obsolet.“

Dem Antrag wird bei 6 Nein-Stimmen und 1 Enthaltung mehrheitlich zugestimmt.